

Varios niños víctimas

Demencial ataque israelí a Gaza: al menos 100 muertos

Según fuentes médicas, al menos 100 gazatíes, entre ellos menores, han muerto en la Franja de Gaza tras 24 horas de intensos ataques israelíes.

El Ejército de Israel bombardeó sin descanso la Franja durante toda la jornada del jueves, en especial Ciudad de Gaza, donde más de 40 personas perdieron la vida, asegura Mahmoud Bassal, portavoz de la defensa civil.

“Fue una locura y, por desgracia, el sistema médico aquí se vio muy afectado porque se encuentra en una situación difícil. Los médicos tuvieron que trabajar con una política de comparación, lo que significa que quien aguante más será tratado primero”, agrega Bassal.

Intensificación de la guerra

Además, según la

agencia de noticias palestina Wafa, los bombardeos de cazas y barcos israelíes sobre la Franja han provocado la muerte de al menos 26 gazatíes en lo que va de viernes.

Asimismo, también hoy, otros cuatro gazatíes murieron después de que el Ejército atacara una casa y una tienda de campaña en Deir Al Balah, centro del enclave.

El director de la Red de ONG Palestina, Amjad Shawa, advierte que esta es “una de las etapas más críticas de la guerra” porque el Ejército ha vuelto a intensificar sus ataques. “Tenemos a más de 25.000 pacientes con enfermedades crónicas, como el cáncer, que necesitan urgentemente ser evacuados de Gaza por el colapso del sistema de salud”, lamentó.